



L'Hebdomadaire

« Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 74

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : quang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 735

Semaine du 9 Août 2009

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Se Réunir

Quand nous nous réunissons dans les opportunités karmiques, cela nous permet de pratiquer ; En nous exerçant au perfectionnement spirituel avec sincérité, nous jouissons de la paix en nous.

Quand nous estimons et aimons tous les êtres, notre compassion s'ouvre ;
Quand nous nous développons, la Méthode Spirituelle nous procure de la paix.

VĨ-KIĒN.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÁM du 24/10/1999 au 30/10/1999

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÁM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÁM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÁM.

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM"***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 7 Août 2009
C. d. T. : T.Q.T.

24-10-1999 Question : Que signifie « se délivrer du cœur terrestre » ?

25-10-1999 Question : Que deviendrons-nous si, en tant qu'êtres humains, nous ne voulons pas collaborer avec l'Amour de Dieu ?

26-10-1999 Question : Pourquoi un pratiquant spirituel trahit-il son Maître ?

27-10-1999 Question : Quand nous ne sommes pas encore débloqués du Foie jusqu'à la Tête, comment pouvons-nous quitter notre corps par l'Âme ?

28-10-1999 Question : Que faut-il faire pour être droit et net ?

29-10-1999 Question : La rencontre entre le favorable et l'hostile est-elle utile ?

30-10-1999 Question : D'où proviennent l'affection et l'attachement ?



24-10-1999 - Atlantic City (USA) - 7h52

Question : Que signifie « se délivrer du cœur terrestre » ?

Réponse : Si nous nous délivrons du cœur terrestre, nous ne serons plus en proie aux soucis.

Stance

Sur le chemin de la résolution, par notre propre conscience, nous nous perfectionnons spirituellement ;
Plus nous nous corrigérons, plus nous nous perfectionnons spirituellement,
plus nous nous délivrons de notre aveuglement.

Aimons et estimons Dieu le Très-Haut qui nous a accordé l'opportunité karmique de l'aide-infinie ;
Avec un cœur sincère, perfectionnons-nous et corrigérons-nous, délivrons-nous de l'aveuglement.

25-10-1999 - Montréal (Canada) - 09h05

Question : Que deviendrons-nous si, en tant qu'êtres humains, nous ne voulons pas collaborer avec l'Amour de Dieu ?

Réponse : Si en tant qu'êtres humains, nous ne voulons pas collaborer avec l'Amour de Dieu, nous préférons faire des choses hostiles à la volonté de Dieu et Bouddha ; nous serons donc des fantômes ou des démons.

Stance

Dans la rébellion contre le Ciel, nous ne pouvons vivre longtemps ;
Bercés par l'illusion, nous ne menons pas la vie de perfectionnement spirituel ; nous nuisons personnellement à notre Âme.
Quand nous nous éveillons à la connaissance, nous n'avons plus un cœur changeant et agité ;
Quand nous manquons de sincérité, nous créons de la passion pour notre Âme.

26-10-1999 - Montréal (Canada) - 4h15

Question : Pourquoi un pratiquant spirituel trahit-il son Maître ?

Réponse : Le pratiquant spirituel qui trahit son Maître, veut toujours réaliser des choses contraires aux grandes œuvres collectives.

Stance

Quand nous réalisons contrairement à la voie commune d'évolution,
Nous trahissons l'Amour, nous ne sommes pas sages.
En faisant pousser des intentions méchantes, nous réintégrons les péchés ;
Quand nous n'avançons pas vers le Paradis, nous n'éprouvons plus de la quiétude.

27-10-1999 - Montréal (Canada) - 9h35

Question : Quand nous ne sommes pas encore débloqués du Foie jusqu'à la Tête, comment pouvons-nous quitter notre corps par l'Âme ?

Réponse : Le flux d'Energie venant du Foie tourne toujours en rond et dans les soucis et dans la colère et dans la stupidité ; s'il ne peut pas s'échapper du Foie, notre esprit ne pourra pas s'ouvrir et notre cœur ne jouira pas de la quiétude.

Stance

Quand les Energies-refoulées dans notre organisme ne sont pas débloquées,

Notre tête en proie à la rancune retenue commet toujours des erreurs.

A force de pratiquer toujours sans avancer, comment pouvons-nous connaître clairement la Voie spirituelle ?

Quand nous ne comprenons pas la Loi de Dieu, nous ne possédons pas de cœur.

28-10-1999 - Montréal (Canada) - 07h04

Question : Que faut-il faire pour être droit et net ?

Réponse : Pour être droit et net dans notre for intérieur, nous devons pratiquer l'élimination de l'Impur et la préservation du pur, construire pour notre Principe-Conscient-Intérieur ; alors, le flux de notre Energie-véritable entrera en relation avec Dieu et Bouddha ; par nous-mêmes, nous ouvrirons notre cerveau et notre Conscience-spirituelle à la lumière.

Stance

Dans notre retour à la source de l'Origine primordiale, nous pratiquons avec notre cœur ;

Quand nous ouvrirons notre esprit et notre corps à la lumière, nous avançons rapidement.

C'est en nous développant à l'infini que nous pouvons réussir ;

Si nous mettons beaucoup de peine à nous exercer au perfectionnement spirituel, par nous-mêmes, nous devenons purs.

29-10-1999 - Montréal (Canada) - 07h32

Question : La rencontre entre le favorable et l'hostile est-elle utile ?

Réponse : La rencontre entre le favorable et l'hostile crée l'équilibre pour notre for intérieur.

Stance

Notre Conscience-spirituelle se transforme vraiment à l'infini ;

Quand nous nous délivrons de nos chagrins, nous inspirons cette délivrance aux autres.

Si nous sommes en proie aux vicissitudes de la vie, il nous sera difficile de poursuivre chaque minute de l'évolution ;

Quand nous nous exerçons au perfectionnement spirituel avec sincérité, nous évoluons jusqu'à l'infini.

30-10-1999 - Montréal (Canada) - 08h50

Question : D'où proviennent l'affection et l'attachement ?

Réponse : L'affection et l'attachement proviennent de nos Consciences-cognitives qui se perfectionnent spirituellement ensemble et qui avancent ensemble.

Stance

Quand dans l'amour et dans la vertu morale, nous pratiquons ensemble, nous avançons ;

En réalisant la Méthode Spirituelle, par nous-mêmes, nous dissipons nos chagrins.

Nous analysons les relations spirituelles et les sentiments terrestres afin de nous en délivrer ;

Plus nous nous perfectionnons spirituellement, plus nous avançons et nous comprenons en profondeur
les enseignements transmis.